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CONSEJO DE CULTURA (25-10-2019)

Siendo las 18:10 horas del viernes 25 de octubre de 2019 se reúne en el Salón
de Plenos del  Ayuntamiento de Peñíscola (Edificio Sociocultural) el  Consejo
Sectorial de Cultura de la Ciudad de Peñíscola.

ORDEN DEL DÍA

1.- Aprobación del Acta anterior.
2.- Subvenciones y Contratos 2019. 
3.- Propuestas de temas que se desee tratar en futuras reuniones.
4.- Ruegos y preguntas.

ASISTENTES:
Ramón Simó González (presidente delegado).
Raquel París Marín (vocal PP).
Isabel Esbrí Navarro (vocal PSPV).
Agustina Martorell (Asociación Cultural de Moros y Cristianos).
Juan López Carrillo (Casa de Andalucía)
Isabel Ruíz Cornejo (Casa de Andalucía)
Nuria Calduch (A.M.P.A. La Ermitana)
Manuel Febrer (CIC).
José Drago (A. Amigos del Papa Luna)
Juan Antonio Pauner (AMPA IES).

TAMBIÉN ASISTE:
José Miguel Zurita (en calidad de Técnico de Cultura).

NO ASISTEN:
Juan Marcos Bayarri Castell (vocal Compromís).
Javier Mateu Borrás  (vocal Ciudadanos)
Ingrid Grah (A. Amigos de la Cultura Española). 
Manuel Beltrán Biosca (A. Musical Virgen de Ermitana)
Tere Vizcarro Cervelló (A. Coral Polifónica). 
Antonio M. Bayarri Flequé (A. de Bombos i Tabals)
José Beltrán (Colla de Dolçainers i Tabaleters)
Ruth Castell (Ménades de Irta)
Jesús Bayarri Bayarri (Asociació Cultural de Dances)
Águeda Fibla (A. Centro Cultural Andaluz).
J. Antonio Peña Martín (Irta Bonsai).
Juan Albiol Castell (Asociación Musical Papa Luna).
Juan Llaudís (Danza-batalla).



Inicia la sesión el presidente, Ramón Simó González, dando la bienvenida y
agradeciendo la asistencia a los presentes.

1.- Aprobación del Acta anterior.
Habiendo sido remitida por correo electrónico el acta de la sesión anterior (10-
07-2019), junto con la convocatoria de la reunión, no se procede a su lectura.
Se aprueba por parte de todos los asistentes.

2.-Subvenciones y Contratos 2019.
Se  informa   a  las  asociaciones  asistentes  que  se  les  remitió  por  correo
electrónico  el  día  cuatro  de  octubre  la  solicitud  de  presentación  de  la
justificación de la subvención nominativa correspondiente a su asociación, y se
les  recuerda  que  tienen  de  plazo  límite  hasta  el  15  de  noviembre  para
presentarla.
Se informa al CIC y al AMPA del IES que ya hemos recibido los documentos
solicitados. El AMPA del CEIP está preparándolos para presentarlos, informa
su presidenta.
El secretario del CIC comenta el tema de los planos originales de Peñíscola
propiedad de una librería francesa (a adquirir con el presupuesto de 2020), así
como la publicación de un número especial de la Revista Peñíscola con motivo
de su cincuenta aniversario.
La A. de Amigos del Papa Luna comenta que la semana anterior tuvieron una
reunión  para  solicitar  reunirse  con  los  representantes  del  Ayuntamiento.
Comenta  el  técnico  de  cultura  que  ya  se  enviaron  diversos  emails  a  la
asociación  recordándoles  que  habíamos  finalizado  el  inventario  de  los
volúmenes depositados en la Casa del Agua de la Biblioteca de Ovidio Cuélla,
y no hemos recibido respuesta para poder agilizar los trámites de la apertura
del edificio, tema que ya se les comentó en la reunión del Consell de Cultura
anterior  (10  de  julio)  y  en  el  que  no  se  ha  avanzado  todavía.   Asimismo,
recuerda  Raquel  París,  que  estaban  pendientes  de  tramitar  la  solicitud  de
fundación para la Asociación, como ya quedaron en gestionarlo (su presidente
lo indicó en la reunión del Consell de julio).
La presidenta de la A. Cultural de Moros y Cristianos facilita el nuevo correo
electrónico de la asociación.  Se toma nota.

3.- Propuestas de temas que se desee tratar en futuras reuniones.
No se presenta ninguna propuesta concreta.  La idea general es la de poder
interactuar con otras asociaciones, no sólo culturales necesariamente.

4.- Ruegos y preguntas.
La Casa de Andalucía, continuando con la tradición del reparto de los pestiños
navideños,  pregunta  la  posibilidad  de  interactuar  con  la  Asociación  de
Comerciantes de Peñíscola en su Mercado Navideño, y colocar uno de los días
del  mercado  un  puesto  de  pestiños,  con  bailes  y  folclore  para  animar  el
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entorno.  Desconociendo realmente  si existiese cualquier tipo de impedimento
legal, Raquel París se comprometa a hablar con Ángela (presidenta de la A. de
Comerciantes)  para  plantearle  la  posibilidad  de  interactuar  ambas
asociaciones.
Asimismo, la Casa de Andalucía indica que tiene un amplio  programa para
desarrollar en 2020, y que el número de miembros de la Asociación crece día a
día.  También se felicita por la gran acogida que tuvo la idea de celebrar la feria
de otoño, en que la participación y el ambiente fueron gratamente remarcables.
La presidenta del AMPA del CEIP pregunta también si cabría la posibilidad que
los  alumnos  de  quinto  curso  de  Educación  Primaria  participasen  del
mencionado mercado para, con sus ventas,  ayudar a financiarse  su salida
cultural de fin de ciclo educativo.

Y no habiento más temas a tratar, se da por finalizada la Sesión siendo las
18:50 horas.
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